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Verbale Assemblea ordinaria
Associazione Sviluppo Cina
8 novembre 2017, Ristorante Arrow’s via Mantegna 19, 20154
Milano

Alle  ore  19:30  in  2°  convocazione  ha  inizio  l’Assemblea
ordinaria Annuale di Sviluppo Cina
Assume la presidenza il Presidente Stefano De Paoli e funge da
segretario Giuseppe Perugini.
Sono inoltre presenti Massimo Burghignoli, Riccardo Fuochi,
Patricia De Masi Taddei Vasoli, Giovanni D’Alessio, Giuseppe
Perugini,  Alessio  Franconi,  Stefano  De  Vecchi  Bellini,
Pedretti Bruno, Tiziana Gennari, Stefano De Paoli.
Sono presenti con delega:
Vincenzo Conforti, De Monte Andrea, Rossi Albino, Ferrario
Andrea, Miazzo Luca.
Il presidente constata e fa constatare che, essendo raggiunto
il numero legale, l’Assemblea è legalmente costituita e atta a
deliberare sul seguente Ordine del giorno:
a) Approvazione Bilancio al 31 dicembre 2016
b) Relazione sulle attività svolte nel corso del 2016-2017 e
programmi 2018
c) Proposta di trasformazione di Sviluppo Cina in Camera di
Commercio Belt & Road
d) Varie ed eventuali
Il presidente propone l’esame del punto a)
Il Bilancio presenta un credito di quote non pagate degli anni
precedenti per un importo di 3.770,00.
L’assemblea  delibera  all’unanimità  l’azzeramento  di  tale
importo  e  ad  alzata  di  mano  viene,  quindi,  approvato  il
bilancio 2016.
Il Presidente fa presente quanto sia difficoltoso recuperare
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la quota associativa dai singoli soci e quanto sia difficile
incrementare il numero degli associati specialmente tra le
Piccole  Medie  Imprese  che  sono  indispensabili  per  essere
accreditati  presso  le  istituzioni  preposte  al  sostegno
dell’internazionalizzazione  delle  aziende,  per  ottenere  i
voucher per l’internazionalizzazione.
Si passa al punto b)
Si descrivono le attività del 2016 -2017
Il  7  marzo  2017  Venezia  –  Seminario  sulle  opportunità  di
affari delle aziende italiane a Hong Kong
Il 28 marzo 2017 si è svolto a Milano Seminario “One Belt –
One Road”
Il  5  aprile  2017  si  è  tenuto  all’Aeroporto  di  Malpensa
l’incontro  fra  Mr  Gregory  So,  Secretary  for  Commerce  and
Economic Development (SCED) e una delegazione di imprenditori
italiani
Il 6 ottobre 2017 presso Unione del Commercio – Sala Turismo
Corso Venezia, 47 – Milano si svolto un convegno: La Logistica
nell’ e-commerce Internazionale verso la Cina
Il 20-24 novembre si una terrà Missione con la partecipazione
di oltre 30 persone, tra le quali i presidenti delle autorità
portuali di Genova, Napoli e Taranto, a Hong Kong e Shenzhen.
Il programma prevede la partecipazione all’Asian Logistics &
Maritime Conference, incontri con il Ministro dei Trasporti di
Hong  Kong,  le  Autorità  Doganali  di  Shenzhen,  Visita  del
Yantian International Container Terminals, Visita della zona
franca, incontro con l’ufficio Belt & Road del Governo di Hong
Kong, e altri incontri, con il sostegno di Shippers’ Council,
HKTDC, InvestHK, etc.
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Si passa al punto c)
Il  Presidente  ricorda  che  già  in  fase  di  costituzione
dell’associazione  fu  previsto  a  livello  di  statuto
un’impostazione che portasse, dopo un periodo di 4 anni di
attività, alla trasformazione in Camera di Commercio.
Patricia Taddei espone il percorso che si dovrebbe fare per
una trasformazione dell’associazione in camera di commercio.
In  passato  il  tentativo  è  stato  respinto  dal  Ministero
competente,  in  quanto  può  esistere  solo  una  Camera  di
Commercio  italiana  per  la  Cina,  e  ne  esiste  già  una,
registrata  prima  della  nostra.
Riccardo  Fuochi  espone  l’opportunità  di  fare  assumere
all’associazione il ruolo di Camera di commercio della BELT &
ROAD. Questo consentirebbe di allargare l’area di attività
agli oltre 65 paesi coinvolti nella Belt & Road e quindi
creare  delle  sezioni:  Sviluppo  Cina,  Mongolia,  Russia,
Kazakistan, Kirghizistan, Armenia, Bielorussia, ecc.
Patricia  Taddei  cercherà  di  predisporre  uno  studio  di
fattibilità della proposta di Riccardo Fuochi per un’eventuale
approvazione da sottoporre a un’Assemblea straordinaria che
sarebbe  convocata  appositamente,  se  l’operazione  dovesse
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risultare fattibile. Su richiesta del Presidente, l’assemblea
approva all’unanimità l’avvio di uno studio e di un percorso
che possa trasformare Sviluppo Cina in Camera di Commercio per
i paesi del Belt & Road.
Al punto d)
Alessio  Franconi  espone  lo  stato  dell’arte  della  mostra
fotografica che rappresentare uno spaccato completo della vita
in Cina: dalle zone rurali alle città, dalle scene di vita
quotidiana allo sviluppo urbanistico fino alle loro culture
filosofico / religiose. Sono state individuate due location,
una a Milano in via Tortona ed una a Firenze. Si sta cercando
uno  sponsor  che  sostenga  le  spese  logistiche  della
manifestazione.  Dopo  la  manifestazione  di  interesse  della
Cathay Pacific, non è stato trovato un accordo, quantunque si
fosse proposto un contributo della Cathay Pacific in forma di
sconto  biglietti  di  volo.  Sono  in  essere  altre  azioni  di
ricerca  fondi,  comunque,  si  invitano  i  soci  a  valutare  e
presentare  altre  opportunità  per  il  buon  esito  della
manifestazione.

Il Presidente manifesta la necessità di aggiornare lo statuto
per consentire ed ufficializzare l’uso dei mezzi telematici
nell’ambito  della  vita  sociale  dell’associazione,  come  per
esempio poter svolgere le riunioni di consiglio e le assemblee
per via telematica.

Per  il  2018  è  allo  studio  una  serie  di  iniziative  volte
all’inserimento  di  progetti  da  parte  di  aziende  ed  enti
italiani  nel  Belt  &  Road,  per  iniziare  a  giustificare
l’eventuale trasformazione discussa. Sono in programma altri
seminari educativi, su temi economici che includano le Start-
up, il Fintech e la logistica, relazionati ai mercati della
Cina e alle opportunità di sviluppo di queste attività da
parte  delle  aziende  italiane.  La  mostra  fotografica  di
Franconi sarà la prima iniziativa di carattere culturale, alla
quale ne seguiranno altre, che avranno lo scopo di diffondere
in  Italia  una  conoscenza  degli  usi  e  costumi  della  Cina



moderna.

Alle ore 20:30, non essendoci null’altro da deliberare, il
presidente dichiara chiusa l’Assemblea.

Milano 8 novembre 2017

Stefano De Paoli Alighieri
Presidente Sviluppo Cina

Giuseppe Perugini
Segretario Generale

Meeting  con  Mr.  Gregory  So
Ministro per il Commercio e
lo Sviluppo Economico di Hong
Kong

Meeting con Mr. Gregory So Ministro per
il Commercio e lo Sviluppo Economico di
Hong Kong
 

Il 5 aprile 2017 si è tenuto presso l’Aeroporto di Malpensa a
Milano  l’incontro  con  Mr.  Gregory  So,  Ministro  per  il
Commercio  e  Sviluppo  Economico  di  Hong  Kong.

Al Meeting hanno partecipato: Riccardo Fuochi Vice Presidente
Esecutivo di Italian Hong Kong Association; Michele Perugini
Presidente della Commissione per lo Sviluppo delle Start up di
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Sviluppo Cina, e Stefano De Paoli rappresentante HKInvest in
Italia. Moderatore del Meeting è stato Andrea Tucci Direttore
di  Aviation  Business  Development,  SEA  (Milan  Airports
Management  company).

Hanno partecipato:

Giovanni Costantini, Responsabile Cargo, SEA
Chiara  Fanali,  Direttore,  Relazioni  Internazionali,
Assolombarda
Vincenzo Antonetti, Direttore di International HUB Network of
Innovation Center di Banca Intesa Sanpaolo
Federico  Barilli,  Segretario  Generale,  Italia  Start  Up
Association
Shiva  Loccisano,  Responsabile  Trasferimento  Tecnologico  e
Relazioni con l’Industria, Politecnico di Torino
Silvano Donato Lorusso & Alessandro Benedetti, Partners, Law
Firm BLB
Pierantonio Cantoni, Direttore, AICE
Eugenio Muzio, Vice Presidente, The Propeller Club of Milan
Marco Colombo, Presidente, AIME Agroalimentare
Federico Caravaggi, IED – European Institute of Design
Patricia De Masi & Carlo Vasoli, dello studio legale De Masi
Vasoli, membri di Sviluppo Cina e Consulenti di AIME

 

Il programma completo del Meeting:

SCED PROGRAM 5 April

http://www.sviluppocina.it/wp-content/uploads/2017/04/SCED-PROGRAM-5-April.pdf
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Verbale  Assemblea  ordinaria
Milano,
16 novembre 2016

Verbale Assemblea ordinaria Milano, 16 novembre
2016
 

Alle  ore  19:30  in  2°  convocazione  ha  inizio  l’Assemblea
ordinaria Annuale di Sviluppo Cina

Assume la presidenza il Presidente Stefano De Paoli e funge da
segretario Tiziana Gennari.
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Sono inoltre presenti Massimo Burghignoli, Riccardo Fuochi,
Tiziana Fuochi, Patricia De Masi Taddei Vasoli, Carlo Vasoli,
Alistair  Newell,  Vincenzo  Conforti,  Giovanni  D’Alessio,
Giuseppe Perugini, Davide Guzzi, Alessio Franconi, Stefano De
Vecchi Bellini.

Son presenti con delega:

Alimentari Ferrario – Andrea Ferrario

Ferioli – Albino Rossi

Il presidente constata e fa constatare che, essendo raggiunto
il numero legale, l’Assemblea è legalmente costituita e atta a
deliberare sul seguente Ordine del giorno:  

Approvazione Bilancio al 31 dicembre 20151.
Relazione sulle attività svolte nel corso del 2015-20162.
e programmi 2017
Rinnovo Consiglio direttivo3.
Varie ed eventuali4.

Ad alzata di mano viene approvato il bilancio 2015.

Si descrivono le attività del 2015 -2016

 

3 febbraio 2015 Incontro a Milano con Direttore Generale
di  Invest  Hong  Kong,  Simon  Galpin,  presso  l’Hotel
Michelangelo  (Sala  Laurenziana,  Via  Scarlatti,  33,
Milano)

17 febbraio 2015 Venezia Seminario sulle opportunità di
affari delle aziende italiane a Hong Kong

18  febbraio  2015  Università  degli  Studi  di  Milano
Incontro con intervento dell’ Avv. Massimo Burghignoli
su “I mezzi e il fine” Storia di un missionario italiano
in Cina.



22 marzo 2016 Bianca Maria Palace Hotel – Milano “One
Belt – One Road”
16 aprile 2015 S. Michele all’Adige, Fondazione Edmund
Mach: “Mercato del vino in Cina”
15 marzo 2016 Venezia Seminario sulle opportunità di
affari delle aziende italiane a Hong Kong
25 ottobre 2016 Milano Corso Venezia 47 – Seminario:
Hong Kong: Le chiavi del successo nelle attività di
vendita al dettaglio”
Il  Presidente  fa  presente  quanto  sia  difficoltoso
recuperare  la  quota  associativa  dai  singoli  soci  e
quanto  sia  difficile  incrementare  il  numero  degli
associati specialmente tra le Piccole Medie Imprese che
sono  indispensabili  per  essere  accreditati  presso  la
CCIAA  per  ottenere  i  voucher  per
l’internazionalizzazione.

L’avv.  Massimo  Burghignoli  ritiene  che  l’Associazione
risenta un po’ dei cambiamenti che stanno avvenendo in
Cina.

Vengono presentati all’Assemblea i 2 nuovi soci Alessio
Franconi e Stefano Bellini-De Vecchi che si impegnano a
dare nuova vitalità all’ Associazione.

Progetti futuri:

Il 23 novembre 2016 si svolgerà a Trieste il Seminario
“One Belt – One Road”

Il 7 marzo 2017 Venezia – Seminario sulle opportunità di
affari delle aziende italiane a Hong Kong

Il 28 marzo 2017 si svolgerà a Milano Seminario “One
Belt – One Road”

Alistair Newell della UBI propone una nuova iniziativa
che potrebbe dare una buona visibilità all’Associazione:
organizzare  un  seminario  sulla  valuta  cinese  :



“Internazionalizzazione  della  valuta  cinese  Remimbi”
organizzato in collaborazione con la banca.

Riccardo Fuochi suggerisce di provare a organizzare un
seminario sul e-commerce che ora sta avendo un successo
strepitoso in Cina per portare delle proposte concrete
da presentare a coloro che sono interessati e che sono
potenzialmente nuovi soci di Sviluppo Cina.

De Vecchi propone di organizzare attività culturali come
presentazioni di libri sulla cultura cinese.

De Paoli suggerisce di avviare un ciclo di attività
volte ad accrescere la conoscenza della cultura, usi e
costumi  cinesi  in  Italia.  Esempi  discussi  includono
mostre fotografiche, tavole rotonde, lezioni, seminari,
video e webinar, aperti anche ai non associati.

Alessio  Franconi  propone  di  organizzare  una  mostra
fotografica. Milano è gemellata con Shanghai e questa
iniziativa potrebbe interessare sia l’Assessorato alla
Cultura del Comune (il cui assessore ha già promosso la
sua  mostra  presso  il  Museo  del  Risorgimento)  che
l’Istituto Confucio. Franconi ha un vasto repertorio di
fotografie che possono permettere una mostra fotografica
di almeno 30/40 scatti in alta qualità, foto scattate
durante il suo soggiorno in Cina; scatti fotografici
idonei a rappresentare uno spaccato completo della vita
in Cina: dalle zone rurali alle città, dalle scene di
vita quotidiana allo sviluppo urbanistico fino alle loro
culture filosofico / religiose. Con l’adeguato supporto
istituzionale  potrebbe  curare  la  realizzazione  della
mostra  dalla  A  alla  Z  sia  nella  predisposizione
materiale  delle  fotografie,  delle  didascalie,  dei
pannelli introduttivi, realizzazione della grafica per i
manifesti etc. etc.

Una mostra con questa tematica avrebbe sicuramente un’



ampia  eco  mediatica  e  potrebbe  permettere  un
avvicinamento  alla  comunità  imprenditoriale  cinese  a
Milano e in Lombardia.

Essendo scaduto il Consiglio si procede alla elezione
dei nuovi consiglieri che resteranno in carica fino al
31/12/2019.

Si ricandidano: Burghignoli Massimo – Conforti Vincenzo
– De Masi Taddei Patricia – De Paoli Stefano – Fuochi
Riccardo  –  Gennari  Tiziana  –  Miazzo  Luca  –  Naronte
Giampaolo

Si propongono per tale carica:

Guzzi Davide
De Vecchi Bellini Stefano
D’Alessio Giovanni

 

Vengono eletti: Burghignoli Massimo – Conforti Vincenzo – De
Masi Taddei Patricia – De Paoli Stefano – Fuochi Riccardo –
Gennari Tiziana – Miazzo Luca – Guzzi Davide – De Vecchi
Bellini Stefano – D’Alessio Giovanni

Viene proposta e approvata all’unanimità la nomina di Giuseppe
Perugini di Segretario Generale. Perugini accetta la carica

Alle  ore  20:30,  non  essendo  null’altro  da  deliberare,  il
presidente dichiara chiusa l’Assemblea.

Stefano De Paoli Alighieri

Presidente Sviluppo Cina


